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Quel a été ton cursus scolaire ? 
J’ai d’abord suivi un BTS Design graphique. J’ai 
ensuite intégré une Licence Webmarketing et 
communication. Et j’ai réalisé ensuite un Master 
communication digitale. 
 
Qu'en est-il de tes expériences professionnelles ? 
J’ai réalisé ma licence et mon master (soit 3ans) en 
alternance au sein d’une entreprise 
d’assurances/mutuelle. A la fin de mes études, j’ai été 
embauchée en CDI dans cette même entreprise 
pendant 2ans.  
Ensuite, j’ai décidé de faire une pause dans ma carrière 
professionnelle, et je suis partie vivre 1an aux États-
Unis, où j’ai travaillé auprès d’enfants. 
Aujourd’hui, j’ai intégré la formation CPMS au sein de la 
Ligue, afin de développer encore plus mes 
compétences dans le marketing sportif, et d’intégrer le 
monde du basket professionnellement. 
 
Depuis quand es-tu à la Ligue ?  
Je suis arrivée fin septembre 2023, donc assez 
récemment. 
 
Quel est ton rôle au sein de la Ligue ?  
Je suis chargée de promotion et de marketing sportif.  
Mon rôle principal est de créer et proposer des offres de 
partenariats, afin de soutenir la ligue dans ses 
différentes actions.  
Je dois aussi m’assurer que chaque entreprise qui 
devient partenaire y trouve son intérêt et soit satisfaite 
de sa collaboration avec la Ligue. 
 
Mon autre rôle important est de contribuer au 
développement du 3x3 dans notre région, et gérer la 
communication autour de cette pratique très 
prometteuse !  

J’ai beaucoup travaillé sur le développement du 3x3, 
que ce soit en projets pendant mes études ou de 
manière indépendante. Aujourd’hui j’ai la chance de 
pouvoir proposer mes idées et de réaliser concrètement 
des actions en ce sens, et au sein d’une structure 
dynamique.  
 
Que préfères-tu dans ton travail ? 
Ce que j’aime vraiment, c’est le fait de travailler dans le 
basket, c’est ce que j’ai toujours voulu !  
Ensuite, j’aime le fait que le poste soit nouveau, il y a 
donc tellement de choses à créer, imaginer, préparer, à 
mettre en place… Le potentiel est immense ! 
 
Quels conseils donnerais-tu aux jeunes qui 
souhaiteraient se lancer dans ce métier ? 
Je suis une jeune qui se lance dans ce métier ! Donc si 
je peux donner un conseil, c’est d’y croire, et de ne pas 
hésiter à se lancer. Travailler dans un domaine qui est 
ta passion, ce n’est pas du travail, c’est du plaisir !   
C’est ce que je souhaite à tous les jeunes à la recherche 
de leur voie. 


